

Seis galardones fueron para el mundo educativo de la provincia

■ Distinguidos los proyectos de radio y el de FP Dual desarrollados en el instituto de Alovera

GUADALAJARA
REDACCIÓN

El IES Carmen Burgos de Segú de Alovera recibió dos reconocimientos en la Gala del Día de la Enseñanza. El primero, en la categoría de *Proyectos destacados*, ha sido el **proyecto de Radio CBS**. Coordinado por la profesora Marta Marco Alario, constituye un instrumento educativo que genera enormes oportunidades de aprendizaje para la comunidad educativa del centro.

También fue reconocido por la Junta el proyecto de FP Dual desarrollado en el ciclo formativo de Impresión Gráfica de este instituto. En concreto en el apartado de *Entidades* se ha reconocido a la empresa de Alovera **Hinojosa Packaging**, compañía con la que se lleva a cabo la iniciativa de FP Dual, por su compromiso con este tipo de enseñanzas que combinan la formación en el aula con la formación en la empresa.

En la categoría de *Centros Educativos* el premio fue para el **CEIP Siglo XXI**, de Azuqueca de Henares, un centro pionero en la provincia de Guadalajara en la escolarización de alumnado con necesidades educativas especiales.

En el apartado de *Alumnado* el reconocimiento recayó en **Bianca Pastor Jáuregui**, del CEIP Río Henares, de Guadalajara, por ser una alumna trabajadora que se ha sobrepuesto ante las situaciones adversas de la vida y que, además de tener un nivel de competencias excelente, destaca por su carácter positivo con el que crea un buen ambiente en clase.

En el capítulo de *Profesorado* fue distinguido **Juan Carlos Sanz Bravo**, del IES Alejo Vera, de Marchamalo, profesor de Educación Plástica y Visual con más de 30 años de servicio.

Por último en *Personal de Administración* se premió toda una vida



Imagen de todos los premiados de la provincia de Guadalajara tras la gala de entrega de premios.



Responsables de Alovera Hinojosa Packaging y del Gobierno regional con la tutora del proyecto de FP Dual.

profesional dedicada a la Educación con la concesión de una distinción a **Charo Zamora Cuesta**, de la Delegación Provincial de Guadalajara.



EL CEIP Siglo XXI de Azuqueca fue galardonado como centro educativo.



Marta Marco Alario recibe el premio al Proyecto de Radio CBS.

SANIDAD

Guarinos pide más atención para cuidados paliativos

GUADALAJARA
REDACCIÓN

La alcaldesa de Guadalajara, Ana Guarinos, participó en la inauguración de las IV Jornadas castellanomanchegas de cuidados paliativos, que reunió a más de 150 profesionales sanitarios de esta disciplina, organizadas por la Asociación Castellano-Manchega de Cuidados Paliativos.

“Es una evidencia que la muerte constituye la única certeza que tenemos los seres humanos desde el momento mismo en que nacemos”, señaló la alcaldesa de Guadalajara, recordando el artículo titulado *El Dolor*, publicado en *El País*, de Fernando Savater, que decía “damos un gran paso hacia la humanidad cuando cambiamos la repulsión por el sufrimiento de los semejantes y el miedo al contagio de la muerte por la vocación del cuidado del otro”. Y también añadía que “aunque algunos no quieren eutanasia, nadie rechaza los cuidados paliativos: sólo por esto ya deberíamos dedicarles más atención”.

Roban lotería y dinero de un bar de la calle Sigüenza

GUADALAJARA
FCV

El pasado jueves, a las 2.51 horas de la madrugada, las cámaras del bar La Cervecería, sito en la calle Sigüenza, recogían el robo sigiloso del dinero que había en la caja registradora. El propietario, Ioan Daniel Miklos, lleva tan solo ocho meses al frente del negocio que antes pertenecía a su padre y ruega que aquella persona que hubiera visto algo se ponga en contacto a través de Facebook, o llamando al 949 21 04 87.

El caco retiró la ventana de las bisagras, accedió descalzo y usó los calcetines como guantes. Se llevó dinero que había en la caja registradora y lotería, según informa Ioan, cuyo bar está enfrente de la Comandancia de la Guardia Civil.